

LUCIOLES NEWS

#1

L'INFO DES LUCIOLES DU COEUR



SOMMAIRE

PAGE 1 :
L'ÉVÉNEMENT : LA RÉSIDENCE

PAGE 2 :
QUI SOMMES NOUS ?
QUI NOUS AIDE ?

PAGE 3 :
PRESSE ET PHOTOS

DÉCOUVREZ MAINTENANT

LE TEASER DU FILM DU SPECTACLE

Clic sur le lien suivant :

<https://youtu.be/u3jz5faEcGw>



Du 18 au 22 Janvier a eu lieu la résidence au Centre Européen de Conques.

Qu'est-ce qu'une résidence d'artistes? C'est le lieu qui accueille les artistes qui effectuent un travail de recherche ou de création.

L'objectif de Reyvilo et de son équipe de 3 musiciens, 1 technicien son et ASL diffusion, était d'être en conditions réelles pour tester et coordonner le ciné-concert L'Enfant du Silence. Jusqu'à cette semaine cruciale, tout était bien calé... mais dans les têtes!

La magie a opéré : après quelques ajustements, le film et les musiques sont parfaitement réglés. Tout devient réalité sur scène !

Pour la première fois, musiciens, acteurs, techniciens et membres des Lucioles se rencontraient!

Quelques représentants des collectivités locales, de France Victimes, de la culture et des médias ont pu assister à la représentation.

Les retours des participants sont unanimes sur la qualité du spectacle! Et pour la première fois en France un dispositif unique est créé pour la prévention des violences sexuelles.

Des rendez-vous sont pris et on espère que la diffusion nationale va pouvoir débuter.

LA RÉSIDENCE

CENTRE EUROPEEN
DE CONQUES

QUI SOMMES NOUS?

LES MEMBRES DU BUREAU & LES ARTISTES

Présentation des membres du bureau :

Quentin : Président, travaille dans le secteur du transport, le seul à vivre en dehors de l'Occitanie (un jour peut-être...), en attendant il profite du soleil des Hauts-de-France.

Caroline : Vice-Présidente, directrice d'école dans la région de Toulouse, a conçu l'intégralité du projet éducatif.

Maryse : Trésorière, retraitée aveyronnaise et hyper active. Ses journées sont toujours bien remplies. Maryse est très investie dans le milieu associatif.

Grégory : Secrétaire, professeur des écoles dans la région de Toulouse, aucune "fote" ne lui échappe :-)

Les musiciens :

Reyvilo : chanteur-guitariste, auteur-compositeur et réalisateur du film "l'enfant du silence", c'est le leader et couteau suisse du groupe.

Eric Delclaux : compagnon de route de Reyvilo, c'est un batteur-percussionniste hors-pair : le "héros del clic".

Manon Coudret : chanteuse à la voix cristalline, multi-instrumentiste (accordéon, guitare, basse, saxophone), c'est la plus jeune de la bande.

Mathieu Barbier : musicien de talent (accordéon, piano, basse, batterie), c'est aussi l'arrangeur du groupe, un jeune "Hanz Zimmer" de génie.

Les techniciens :

Vincent (ASL diffusion) : créateur lumière, Vincent Barrès est aussi patron de sa société à la pointe concernant l'accueil Son-Lumière-Vidéo de spectacle : <https://www.facebook.com/asl.diffusion/>

Nicolas : technicien son présent pour la première du spectacle le 22 janvier.

Pour créer l'association, plusieurs personnes nous ont aidé dans les différentes étapes :

Marilys et Arno pour la réflexion sur les statuts et la mise en place de l'association.

Alix, 10 ans, pour la création du logo et **Gaya** pour l'infographie.

Xavier pour ses conseils avisés sur la production et la diffusion du spectacle.

Plusieurs partenaires privés nous soutiennent :

ASL Poduction assurera la partie technique pendant la tournée du dispositif (scène, écran, vidéo, lumières...).

Le **Centre Européen de Conques**, lieu de résidences artistiques.

France Victimes qui interviendra pour la partie éducative auprès des jeunes avant et après le ciné-concert.

Agence Coté Particuliers à Luc La Primaube qui apporte son soutien financier

Parler et Revivre. Ahyoka Production pour leur aide financière.

Et enfin, vous tous, généreux donateurs: Christine A., René P., Martine R., Marlène M., Blandine C., Nicolas & Benjamin, Véronique & Alix, Servane O., Michel P., Solenne B., Agnès S., Lise R., Christophe R., Keith W., Nicolas C., Stéphanie A., Cécile C., Alain & Odile, Magalie B, Jean-Luc H., Dominique J., Dorianne ML, Jacques P., Didier M, Colette CM., Marie & Benoît M., Christelle B., Pierre VM., Blandine B., Nicole C., Odile S., Marie-Denise S., Bénédicte D., Anne J., Valérie B., Claire P., Caroline et Grégory A., Cécile V., Elodie C., Alexandra M., Jacques Z.

QUI NOUS AIDE?

LA CRÉATION DES LUCIOLES & NOS PARTENAIRES PRIVÉS

Nous avons déjà récolté 3350€! Merci.

Nous avons encore besoin d'aide pour financer le ciné-concert.

Partagez en masse notre page Facebook, notre site internet, notre financement participatif!

<https://www.helloasso.com/associations/les-lucioles-du-coeur/collectes/financement-d-un-spectacle-vivant>

<https://www.facebook.com/lesluciolesducoeur>

<https://lesluciolesducoeur.wixsite.com/asso>

PRESSE & PHOTOS

Retrouvez les reportages de France 3 Quercy-Rouerge et de Radio Totem en cliquant sur les liens ci-dessous :
Reportage France 3



interview radio totem 25.01.2021

